



An die Bürgermeisterin der Stadt Haan
Dr. Bettina Warnecke
per E-Mail
&
JHA-Vorsitzender Jochen Sack

Jugendparlament der Stadt Haan
jugendparlament@stadt-haan.de
www.haan.de/Jugendparlament
Kordinator Daniel Oelbracht

Haan, 24. Mai 2022

Antrag zur Sitzung des JHA am 1. Juni 2022

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Vorsitzender,

das Jugendparlament der Stadt Haan sowie das Kinderparlament der Stadt Haan stellen im Jugendhilfeausschuss am 1. Juni 2022 folgenden gemeinsamen Antrag:

In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses im November 2021 wurde die Stadtverwaltung beauftragt, den Grünschnitt auf der Skate-Anlage an der Landstraße zu veranlassen und die Anlage kurzfristig mit baulichen Elementen aufzuwerten. Der Rat hat hierzu im Dezember 2021 einen Beschluss gefasst und finanzielle Mittel im Haushalt eingestellt.

Das Jugendparlament der Stadt Haan und das Kinderparlament der Stadt Haan stellen nun gemeinsam den Antrag, dass die Verwaltung damit beauftragt wird, einen öffentlichen Termin an der Skate-Anlage anzuberaumen, bei dem alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, vor allem die Nutzerinnen und Nutzer der Anlage, Ideen für deren Gestaltung und Instandsetzung sammeln sollen.

Begründung:

Jupa und Kipa haben von Seiten der Nutzerinnen und Nutzer vielfach Kritik zum Zustand der Skate-Anlage entgegengenommen. Da bereits ein Ratsbeschluss vorliegt, muss dieser nun möglichst schnell umgesetzt werden. Während schadhafte Stellen der Anlage bereits an die Verwaltung gemeldet wurden, ist es nun nötig, bei einem öffentlichen Termin diejenigen zur künftigen Gestaltung der Anlage zu befragen und einzubinden, die sie aktiv nutzen.

Henrik Giebels

- Vorsitzender des Jugendparlaments der Stadt Haan -

Emilia Zambon

- stellv. Vorsitzende des Jugendparlaments der Stadt Haan -

Luca Gerling

- Sprecher des Kinderparlaments der Stadt Haan -